# BULLETIN

#### NO. 2522 回 令和 4 年度初例会

日 時: 令和3年10月1日(金)

場 所: マリオットアソシアホテル 16階 アゼリア

出 席 者 : 68 名 一日議長 : 相羽会長

講師: 愛知県弁護士会子どもの権利委員会 委員長

弁護士 粕田 陽子 氏

演 題:「子どもの権利を守るということ」

熊田 登与子会員からご紹介 ハッピーボックス:40,000円

☆8月27日(金)例会以降から本日の例会までに お誕生日を迎えられた方

山本 眞一会員 8月21日 合田 一朗会員 8月24日 小林 宏之会員 8月24日 飯田 みち代会員 8月26日 8月28日 佐々 幸恭会員 藤岡 高広会員 8月31日 細畠 秀雄会員 9月1日 五十嵐 健二会員 9月4日 徳岡 重信会員 9月17日 栗山 章会員 9月18日 豊田 修水会員 9月19日 片桐 清志会員 9月20日 目時 義通会員 9月20日 宮崎 修二会員 9月23日 今泉 誠会員 9月25日 三田村 肇会員 9月26日 相羽会長よりグラスの贈呈

KIWANIS CLUB OF NAGOYA
1-1-4, Meieki, Nakamura-ku, Nagoya 450-6002, Japan
TEL(052)756-2094 FAX(052)756-2095
E-mail nkiwanis@themis.ocn.ne.jp

No.2523 令和3年10月8日(金) 愛知県立芸術大学 副学長 岡田 眞治 氏 「甦る赤不動、黄不動」

No.2524 令和3年10月15日(金) 株式会社日本政策金融公庫 名古屋支店長 松丸 知宏 氏 「日本公庫の取組み」

No.2525 令和3年10月22日(金) 「キワニスワンデー学生支援寄付」贈呈式 会場 アイリス ※贈呈式を先に行いますので

食事は13時頃からとなります。

No.2526 令和3年10月29日(金) 株式会社JTB名古屋事業部 執行役員 中部エリア広域代表 名古屋事業部長 内海 勝仁 会員 「旅行業界の現状とあらたな取り組み」

No.2527 令和3年11月5日(金) 令和4年度 第1回通常総会 ※通常総会を先に行いますので 食事は13時頃からとなります。

No.2528 令和3年11月12日(金) 名古屋市科学館 天文主幹 野田学氏 「月食と宵空の惑星集合?!」

## ☆前会長挨拶 徳岡前会長

皆様こんにちは。本当に久しぶりの例会でございます。私も気がついたら前会長になっておりました。一言御礼を申し上げます。本当に私のような者が会長の任を何とかではございますが、全うできましたのも、一重に皆様方のご支援とご協力とご指導の賜物でございます。本当にありがとうございました。御礼申し上げます。

新型コロナウイルス一色の一年でございました。ご不便ご迷惑を大変多くおかけしたと思っております。楽しく為になるが名古屋クラブのモットーでしたが、クリスマス会や旅行会の中止はもとより、お酒と食事を用意しながら楽しく懇親をしていただく場も一度も設営できませんでした。また、交代入会の方も含めて21名の新入会員をお迎えしたのですが、歓迎会も実施できなかったと大変申し訳なく思っております。ご不満もおありだった

かと存じます。コロナウイルスの影響が原因ではございますけれども、この時期に会長職を仰せつかった私の徳の無さをお詫び申し上げます。そうした中でも名古屋クラブの伝統の奉仕活動である、青少年教育事業の支援、社会公益賞の贈呈、キワニス文庫の贈呈、キワニスドールの普及促進等、これらの活動については会員の皆様の温かいご支援と積極的なご参加をいただきました。また役員、各委員長の皆様には関係団体との折衝等、大変ご尽力をいただきご指導賜りましたし、事務局の方にも年間を通じて会を下支えして頂きました。本当に皆様のお気持ちは有難かったです。おかげさまで前年度も優秀クラブの表彰を頂きました。日本地区のトップクラスとして、存在感を示すことができたのではないかなと思っております。本当にみなさんのおかげです。引き続き相羽会長をお支えして、微力ではございますがクラブのために力を注いでいく所存でございます。これからもよろしくお願い致します。ありがとうございました。

#### ☆前事務局長挨拶 山本前事務局長

山本でございます。この一年間、本来であれば 45 回(通常例会 44 回、チャーターナイト記念特別例会 1 回)開催される予定ではございましたけれども、実際には 21 回休会となりました。そのうち Zoom 卓話会 10 回、書面開催 2 回を開かせてはいただきましたけれども、そういう意味では、本来皆様方が楽しみにしていらっしゃる懇親の場が少なかったこと、本当に申し訳ないと思っておりますし、お役目も十分果たせていなかったと思っております。ただ一方で、1 6 箇所の養護施設や 3 校の大学へ、コロナでお困りの方々への寄付ができたことは皆様のおかげで実施出来たことは良かったなと思っております。本当に皆様のご理解に感謝申し上げます。これからの高橋事務局長は、次期事務局長でありながら、ほとんどの会のイベントや奉仕活動にご参加いただきましたので、これからのクラブの活動にもさらなる貢献を頂けると思っております。1 年間どうもありがとうございました。

## ☆会長挨拶 相羽会長

皆さまこんにちは。新年度の会長を拝命いたしました相羽 博文でございます。今日から来年9月までの1年間、全力で名古屋キワニスクラブの活動に捧げたいと思います。高橋事務局長と共に頑張りたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。本来ですと総会の場で事業方針や計画についてご説明させていただき、その場でご挨拶したいと思っておりましたが緊急事態宣言下で残念ながら書面開催となりましたので、本日一言だけご挨拶申し上げたいと思います。

皆様ご存知の通り昨年の2月より新型コロナの感染拡大等々でキワニスクラブの活動は例会や奉仕事業活動をはじめ、あらゆる活動が大きく制約されて参りました。そんな中で水谷元会長、徳岡前会長はじめとしまして、会員の皆様も本当に悔しい思いをされていたことと存じます。正直に申し上げると、昨年の段階で現在のこの状況は私も全く予期しておりませんでした。当然のごとく新型コロナが収束して新しい年度を始められると思っておりました。ところが新型コロナは収束どころか再拡大の可能性さえ否定できないという状況です。こんな状況下での新年度の幕開けとなりましたが、私としては、もちろん国や県の方針を尊重して新型コロナの収束に向けて臨機応変に対応していかなきゃいけないと考えております。緊急事態宣言が再度発令された場合には原則として例会などの活動は休止せざるを得ないと考えております。また一方で、宣言が解除された場合には、これまで通り様々な感染防止対策をしながら例会は開催していきたいと思います。また子どもたちを取り巻く社会課題は待ったなしです。新型コロナに対する感染防止策を講じながらも

着実に社会奉仕活動を推進して参りたいと思っています。それに合わせてクラブ基盤の拡 大と会員相互の親睦についてはしっかり図っていき、名古屋クラブの良さを出していきた いと考えています。活動についての詳細は書面でお送りしました総会資料をご覧いただけ ればと思いますが、一点だけお伝えしておきたい事がございます。昨年のキワニスワンデ 一では新型コロナ禍で困窮する大学生に対する支援として、名古屋大学、名古屋工業大学、 名古屋市立大学の3校に対して経済的支援を行いました。大学生の学ぶ環境は非常に厳し いものがあります。本音は少し改善しているのではと思いましたが、実態としては全く好 転が見られないというのが現状で、経済面でも非常に厳しい状況の中で暮らしておられる という事が分かっています。そこで本年のキワニスワンデーでは、愛知県内の残る国公立 大学である愛知教育大学、豊橋技術科学大学、愛知県立大学そして愛知県立芸術大学、こ の 4 校に対しまして 80 万円ずつの資金支援を行い、厳しい環境下で学ぶ意欲を継続する ということに対してしっかり応援していきたいと思います。今月22日の例会をキワニス ワンデーといたしまして4校に対する贈呈式を予定しております。多くの会員の皆様にぜ ひご参加いただきたいと思います。そして新型コロナのワクチン接種も進んでおりますの で、新しい活動の様式を模索しながら、本年度はクリスマス会や来年春の旅行会の復活、 そして親睦会等の開催も目指して会員皆様のコミュニケーションを促進し、名古屋キワニ スクラブの強みである会員同士の連帯感の強化を図っていきたいと思いますので、どうぞ よろしくお願いいたします。

#### ☆新旧役員挨拶(新任役員で就任挨拶が未だの方) 岩田 敏裕次期事務局長

こんにちは。この度次期事務局長に選定していただきました岩田 敏裕と申します。キワニスクラブには 2019 年の 6 月に入会させて頂き 2 年とちょっとになりますが、そのうち 1 年近くは参加できず、まだまだ皆様と十分に活動出来ておりません。現在はここから歩いて 20 分ほどのところにあります中京テレビにて常勤監査役を務めています。若輩者ではございますが、微力ながらキワニスクラブの為に尽力して参りますので、ご指導とご支援をよろしくお願いいたします。

#### ☆会務報告

- ・ 当クラブのホームページがリニューアルされましたのでご覧頂きます。これは令和3年度 徳岡前会長が着手され、広報委員会のご尽力により製作されました。(トップページから投 影しご覧頂く。)子ども達への奉仕に努めつつ和気あいあいと活動する、当クラブの雰囲気 が伝われば幸いです。
- ・ 先ほど相羽会長からお話がありましたように「キワニスワンデー学生支援寄付」の贈呈式 を 10 月 22 日(金)の例会の席上で開催いたしますので、是非ご出席ください。
- ・ キワニス子ども財団による奨学金 22 万円が、当クラブから推薦した、社会的養護のもとで育った学生 1 名に給付されました。その学生からのお礼状を入り口に掲示しておりますのでご覧ください。
- ・ 次回のキワニスドールを作る会は10月8日(金)10時30分より名古屋マリオットアソシアホテル17階楓の間にて開催致します。ご案内はお送りしました。女性会員そして奥様方には是非ご出席くださいますようお願い致します。
- ・ 次のゴルフ会は、10月23日(土)に南山カントリークラブ、11月20日(土)に中京ゴルフ倶楽部にて開催致します。オープン参加も大歓迎ですので、ぜひご参加くださいますようお願い申し上げます。
- ・ 音楽と観劇の会「グリース」のチケットを本日受付でお渡し致しております。お申込み頂

いてチケットを受け取られなかった方は後ほど受付にお越しください。

・ お手元に令和 4 年度の例会カレンダー・年間予定表等を配布致しました。よろしくお願い 致します。

## ☆ハッピーボックス

香川利光会員ーポスター豊田修水会員ー誕生日片桐清志会員ー誕生日細島秀雄会員ー誕生日竹内和男会員ー復帰記念三田村肇会員ー誕生日

徳岡 重信会員-誕生日 山内 一昭会員-ゴルフでちょっと良いことが

◎次回例会 令和3年10月8日(金)◎ 愛知県立芸術大学 副学長 岡田 眞治 氏 「甦る赤不動、黄不動」

## ♪申込み受付け中の行事

ドールを作る会 締切はございません

日時:令和3年10月8日(金)10:30~12:00

場所:名古屋マリオットアソシアホテル 17階 楓の間

第 295 回 ゴルフ会 締切【10/1】

日時:令和3年10月23日(土)9:17スタート

場所:南山カントリークラブ

第 296 回 ゴルフ会 締切【10/29】

日時:令和3年11月20日(土)8:24インスタート

場所:中京ゴルフ倶楽部 石野コース